

La Russie pourrait se tourner vers les pays membres de la BRICS suite aux sanctions de l'Occident



Moscou, 26 mars (RHC-Granma)- Un reportage de l'agence Russia Today signale que les sanctions unilatérales de l'Occident pourraient pousser le gouvernement russe à resserrer sa coopération avec les autres membres du BRICS, groupe auquel appartient la Russie, en particulier avec la Chine, décision qui, à long terme serait catastrophique pour les États-Unis et l'Union Européenne.

Face aux sanctions économiques annoncées, les experts pensent que Moscou va réorienter son commerce vers d'autres marchés, et qu'il va augmenter significativement ses échanges commerciaux avec les États du BRICS, bloc formé du Brésil, de la Russie, de l'Inde, de la Chine et de l'Afrique du Sud).

Russia Today rappelle que la Russie a une forte relation commerciale avec le membre le plus important et le plus fort du Brics, du point de vue économique, la Chine mais aussi avec le Brésil et l'Inde.

Les gouvernements du Brésil, de l'Inde, de la Chine et de l'Afrique du Sud ont condamné les menaces et les sanctions unilatérales imposées par l'Occident comme conséquence de la récente séparation de la péninsule de Crimée de l'Ukraine et de son adhésion à la Fédération Russe.

Les ministres des Affaires étrangères du BRICS réunis lundi à La Havane, dans le cadre du III^e Sommet sur la Sécurité Nucléaire ont exprimé leur préoccupation face à la possibilité que la Russie soit écartée du Sommet du G20 qui doit se réunir dans la ville australienne de Brisbane.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/18594-la-russie-pourrait-se-tourner-vers-les-pays-membres-de-la-brics-suite-aux-sanctions-de-loccident>



Radio Habana Cuba